



Chaque année, nos élèves participent au championnat interscolaire organisé par la fédération sportive Wallonie-Bruxelles.

De nombreuses dates sont prévues de septembre à mai pour participer aux activités sportives.

Nous partons avec fierté aux 4 coins de la Wallonie pour y défier d'autres écoles dans de nombreuses disciplines. Le cross, l'athlétisme, le volley, le badminton, la natation, la course d'orientation, le tennis de table, le football, le basket, et bien d'autres encore.

Tous les ans, notre école excelle dans la matière. De nombreuses médailles, coupes et titres sont ramenés par nos élèves à l'école.

Grâce à nos 29 titres de champions provinciaux et nos 6 titres de champions francophones remportés durant toute l'année, nous avons reçu le prix d'honneur de la FSWBE en 2022.



Chaque année est une nouvelle aventure sportive.